

Un centenar de estudiantes visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez



El grupo de estudiantes de la UCM (izq.) y de la UPM (dcha.)

Unos 100 alumnos de diferentes niveles académicos y centros educativos han visitado la fábrica de Ercros en Aranjuez durante las dos primeras semanas de noviembre. Entre los visitantes se encuentran estudiantes de segundo de bachillerato del Colegio Salesianos Loyola de Aranjuez, del grado en Ingeniería Química de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) y de posgrado en Biotecnología de la Universidad Complutense de Madrid (UCM).

En las tres visitas, los responsables de Ercros ofrecieron una presentación sobre la compañía, la fábrica de Aranjuez y sus principales actividades. A continuación, junto con diversos técnicos de la fábrica, los grupos realizaron un recorrido guiado por las instalaciones, adaptado a las especialidades de cada uno de ellos.

Los asistentes valoraron positivamente la actividad y consideraron muy interesante la posibilidad de conocer, de primera mano, una planta industrial, así como las explicaciones y la iniciativa de Ercros de abrir las puertas de sus centros a este tipo de experiencias.

Para más información sobre la fábrica de Aranjuez haga clic [aquí](#).

Aranjuez, 14 de noviembre de 2024